

Kölner Kinderdreigestirn zu Gast bei der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim

Auch auf der diesjährigen Kindersitzung der KG „Bunte Kuh“ war es wieder mal soweit.

Das „Kinderdreigestirn des Kölner Westen“ hatte den Weg nach Walporzheim gefunden.

Zur Proklamation vom Jugendprinzenpaar Jugendprinz Leon I. Rosenthal, Jugendprinzessin Sophia I. Jonas und Adjutantin Romy Jansen wollten sie live dabei sein.

Dieses Kinderdreigestirn wird von einem Festausschuss gestellt der aus der „KG Lövenicher Neustädter“, der „Große Junkersdorfer KG“ und der „KG RömerGarde Köln-Weiden“ besteht und die sich ausschließlich dem Kinderkarneval gewidmet haben.

Es war bereits das elfte Mal, dass die Kölner zu Gast in Walporzheim waren, nachdem die Karnevalisten der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim schon mehrfach bei den Proklamationen im November und Kindersitzungen im Januar in Köln zu Gast waren und dort dass Programm durch Funken- und Showtänze mitgestalten durften.

In diesem Jahr besteht das „Kinderdreigestirn des Kölner Westen“ aus

- von der KG Lövenicher Neustädter 1903 e.V.
Prinzessin Marie Sophie Schmitt
- von der KG „Große Junkersdorfer KG 1973 e.V.“
Prinz Mateo Herrlich
- von der KG Lövenicher Neustädter 1903 e.V.
Bauer Ben Elias Caspar
- von der KG RömerGarde Köln-Weiden e.V.
Standartenträger Jonas Schulz
- Als Prinzenführer agieren
- von der KG Lövenicher Neustädter 1903 e.V.
Birgit Reuter
- von der KG RömerGarde Köln-Weiden e.V.
Werner Grunau
- von der KG „Große Junkersdorfer KG 1973 e.V.“
Stephan Wagner

Diese zogen mit großem Gefolge auf die Bühne.

Es wurde Orden getauscht, Präsente überreicht und das Lied des Dreigestirns gesungen.

Vor und nach dem Auftritt saß man noch gemütlich im Zelt zu einem Smalltalk zusammen, bevor es wieder zurück nach Köln ging. Dies aber nicht, ohne die Termine für die Session 2026/27 abzusprechen.